

ごっつお・じゃぱん株式会社が 東京圏での販売を目指した商品開発に着手。

【2018年（平成30年）4月23日月曜日】

企業・団体がステークホルダーとの良好な関係を維持していただくために、多様なかたちでの情報サポートを行なう株式会社ピーアールハウス（代表取締役：舟岡愛泰）の関連会社である「ごっつお・じゃぱん株式会社」では、島根県松江市の西条柿（さいじょうがき）の生産農家で多種多様な製品開発をおこなう「まる福農園」と商品開発と販路開拓で4月10日に合意。西条柿を使った東京圏向けの商品開発と販路開拓をスタートさせました。

西条柿は古くから人の手で栽培されている渋柿。中国地方では戦国時代に戦場の携帯食として珍重されていたもの。今では松江市を代表する特産品のひとつに数えられています。

今秋には市場での商品展開を予定しています。

【お問い合わせ】

株式会社ピーアールハウス

経営統括チーム

担当：舟岡愛泰

funaoka@pr-house.com

TEL03-5259-8827(直通) FAX03-5259-1180

東京都千代田区神田錦町3-19楠本第3ビル5階

ごっつお・じゃぱん株式会社とは

地方の皆さまに、これまでの活動の限界を超えた新たなビジネスチャンスをご提案

**ごっつお・じゃぱんブランドで東京圏向け商品開発、
販売支援、販路開拓に弾みをつけていただきます！**

ごっつお・じゃぱんは、平成28年（2016年）9月に“ニッポンのおいしいを掘り起こそう！”をテーマに日本国内の生産者の皆さまがお持ちの、優れた“ごっつお資源”から東京圏向けの商品開発、販路開拓、販売支援を行なうことを目的に誕生しました。

ごっつお・じゃぱんブランドによる商品開発、販路開拓、販売支援

ごっつお・じゃぱんブランドでの東京圏進出！

東京圏での
新たな商機の提供

統一ブランドによる
信頼の提供



主要業務

- ◎東京圏向けの商品開発
- ◎東京圏での販路開拓
- ◎販路管理 ほか

【お問い合わせ】

株式会社ピーアールハウス
経営統括チーム
担当：舟岡愛泰

funaoka@pr-house.com

TEL03-5259-8827(直通) FAX03-5259-1180
東京都千代田区神田錦町3-19楠本第3ビル5階